

VISITE D'ENTREPRISE

JEUDI 8 FÉVRIER 2024 ► St Aignan de Grand Lieu (44)



Rendez-vous incontournables,
les événements « PARLONS BOIS »
sont l'occasion de se rencontrer,
d'échanger entre acteurs de la filière bois.

Le 1er jeudi de chaque mois un petit déjeuner
en entreprise avec visite et échanges autour
d'une thématique, la conjoncture...

Réservée uniquement aux adhérents

PARLONS BOIS

- L'entreprise Bat'ipac est installée à St Aignan de Grand Lieu. Elle développe et fabrique depuis 10 ans un système de panneaux autoportants, isolants thermique, acoustique et phonique, à partir de carton recyclé.

Ces panneaux, appelés Ipac®, se mettent en œuvre dans une ossature bois sur la base des DTU 31.2 et 31.4, et se posent en plancher, mur, toiture, ITE, ITI et cloison. Ils sont en cours d'Avis technique auprès du CSTB.

Les panneaux Ipac® s'inscrivent dans une démarche responsable à plusieurs niveaux :

- L'utilisation exclusive de structures d'insertion pour leur fabrication
- Panneaux issus du recyclage, recyclables à 100% et biosourcés à plus de 91%
- Ils permettent des constructions Zéro béton pour la préservation des sols et une déconstruction facile
- Une excellente thermie et une parfaite isolation acoustique et phonique

Depuis 10 ans, près de 15.000m² de surfaces plancher ont été construites, intégrant des panneaux Ipac. En s'appuyant sur son réseau de partenaires, Bat'ipac accélère son développement

••• HORAIRES DE LA VISITE

9h00 Accueil Café

Présentation / produits / nouveautés

9h30 Visite et échanges

11h00 Fin de la visite

JE M'INSCRIS



J'ADHÈRE →

PAS ENCORE ADHÉRENT
REJOIGNEZ NOUS
& PARTICIPEZ VOUS AUSSI
À NOS VISITES

Organisé par :

Fibois Pays de la Loire
membre de :

Avec le soutien de :

